



# かみつ

2024年 1月

伊丹市立 神津こども園

TEL 782-0200

先日、屋上園庭のプールの水が凍り、さっそく氷で遊びだした子ども達。触ったり、割ったりしながら遊ぶ中、5歳児のある子どもが「先生、氷に色を塗りたい」と言いました。そして、保育者と一緒にアトリエから絵具を用意して色を塗り始めました。『氷に色を塗りたい!』毎年氷で遊んでいますが、なかなかこういった発想に出会ったことはありません。大人も思いつかない子どもの柔軟な発想に驚かされました。また、日々の教育・保育の中で子どもがどのようなアイデアも試してみることができる環境があるからこそ、育まれた発想力であると感じました。

幼児クラスの一角にあるアトリエにはできるだけフリーの職員を配置し、少人数で絵を描いたり、様々な素材で遊んだりしながら、子どもの『試してみたい』という思いに寄り添えるようにしています。一人一人の子どもが持っている柔軟な発想力や、アイデアを生み出す力を大切に育てていきたいです。

早いもので年の瀬となりました。健康に気をつけ、どうぞ楽しい年末年始をお過ごしください。ぜひ年明けには、ご家族で過ごされた中で、楽しかったエピソードを連絡帳などでお知らせください。

## <お知らせ>

○11日(木)は全クラス進級修了写真撮影があります。お休みをされますと写真の上部に枠で個人の写真がはいります。休みを予定されている方はお知らせください。

※幼児クラスは半そで白ポロシャツ登園です。下に長袖Tシャツを来て登園していただいてもかまいません。

○22日(月)にこま名人の三木一仁さんが幼児クラスにコマ芸を見せてくださり、5歳児にコマの遊び方を教えてくださいます。

○27日(土)28日(日)には、神津交流センターでひょうたん作品展があります。5歳児クラスの作品が展示されます。

## ○みかん組の方

2月2日(金)は進級に向けた懇談会を18時から行います。必ずご参加いただきたいです。詳細は手紙でお知らせします。



絵付けをしたひょうたんにひょうたん部の方が紐を付けてくださいました。

## <お願い>

○保健室でお貸した衣服は、洗濯をして2・3日中に必ずご返却ください。

○自転車置き場や、駐車場でのご置き引きに十分にお気をつけください。短時間であっても、自転車のカゴや車内に貴重品を置いたままにしないようにしましょう。



もちつきのご協力をありがとうございました。



冬至  
ゆず茶屋さんが  
園庭にできました。

## <イメージを膨らませて>

お楽しみ会では実物のサンタさんは登場しません。サンタさんを実際に見るよりも、イメージを膨らませてほしいという思いからです。幼児クラスでは前日にサンタさんからの手紙が届き、遊戯室で皆が会を楽しんでいる間にお部屋にプレゼントが置かれています。子ども達は「サンタさんはどこから来たの?」「少し開いている窓の隙間から入って来たのかな?」、園庭に「足跡がある!」とイメージを膨らませていました。(乳児クラスでは、昼寝起きの枕元にプレゼントが置かれてあり、不思議そうにしていた子ども達です。)

お楽しみ会だけでなく、普段の保育からも絵本やお話、ごっこ遊びなどを通して子ども達の想像力を育てるようにしています。子どもの時にしか感じられないこと、子どもだからイメージできることを大切にしたいですね。